

CANDIDATOS POR IZTACALCO PRIORIZAN SEGURIDAD

DURANTE DEBATE,
LOURDES PAZ DETALLÓ
SUS PROPUESTAS

POR FRIDA VALENCIA



ayer se lle-
vó a cabo
el debate
entre los
candidatos
a la alcaldía

Iztacalco, con Daniel Ordoñez, de Va X la CDMX, José Rodolfo Ávila, candidato sin partido, y Lourdes Paz, aspirante por Morena, quien propuso una demarcación más verde, con empleos, así como Utopías.

En materia de seguridad, Paz dijo que trabajará en una red de vecinas vigilantes capacitadas en atención de violencia de género. Detalla que serán capacitadas por la SSC para poder vincular a las víctimas con ayuda.

Aseguró que la inteligencia será clave en materia de seguridad, por lo que se instalarán cámaras conectadas al C5; para una alcaldía más iluminada y con Senderos Seguros y patrullas violetas. **i**

FOTO: ESPECIAL



• **IDEAS.** Buscarán conquistar el voto de más de 360 mil electores de la alcaldía.

QUIERE HACER EQUIPO

1

• Lourdes Paz recibió el respaldo de Omar García Harfuch.

2

• Dijo que ella es una persona dedicada y la felicitó.

